

Pourquoi, pourquoi ?

On raconte l'histoire d'une famille qui, pendant des années, économisa de l'argent pour pouvoir immigrer aux Etats-Unis.

Finalement, le jour arriva où ils purent acheter leurs billets et faire le voyage en bateau. Mais, à la dernière minute, un de leurs enfants fut mordu par un chien.

Le médecin ordonna qu'on mette l'enfant en quarantaine pour lui faire des examens. Il informa aussi les parents qu'ils ne pouvaient quitter le pays.

«Mais, vous ne comprenez pas», s'écria le père. «Notre bateau part demain pour les Etats-Unis, et nous devons absolument le prendre». Le médecin répliqua : «Vous ne pouvez pas partir, un point c'est tout.

Après le départ du bateau, le père pleurait en disant: «Pourquoi, Seigneur, pourquoi ?». Deux jours plus tard, la réponse vint. Mille cinq cents personnes périrent sur ce bateau. C'était le Titanic.

Il est parfois difficile de comprendre certaines situations douloureuses de notre vie. Cependant, lorsque nous soumettons notre volonté à la Sienne et que nous Lui faisons confiance, quoiqu'il advienne, nous pouvons être assurés que les circonstances concourront à notre bien, même si tout semble contraire.

Seigneur, je crois que Tu fais concourir toutes choses pour mon bien.

(DAILY BLESSING)